



Espera Samuel extraer ya en verano agua de Presa Libertad

Durante una visita a la construcción de la Presa Libertad, el Gobernador Samuel García dijo esperar que para el próximo verano se le pueda extraer al menos un metro cúbico por segundo, y que ayude a evitar una nueva crisis de desabasto como en 2022.

"Esa presa puede sernos muy útil en un cortísimo plazo, y este verano, si todo sale bien, empezar a retener y mandar agua a la ciudad de Monterrey, para que no haya otra crisis", dijo en un video grabado desde su vehículo.

"Al menos un metro cúbico nos puede dar esa presa".

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/espera-samuel-extraer-ya-en-verano-agua-de-presa-libertad/ar2535816